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地区大会のご案内受領

米山記念奨学会より豆辞典並びに2019年度決算報告等資料受領　配布回覧

九州豪雨災害義援金ご協力の御礼とご報告　　　　　送金額:2,500,000円

社会奉仕部門&国際奉仕部門セミナー資料　受領　　　　　　　　　　　　　回覧

三郷市少年野球秋季大会閉会式の案内　受領　　　　会長出席

職業奉仕部門講演会のご案内

日時：2020年10月30日(金)　　17:00開演　　場所:パレスホテル大宮

テーマ「ロータリーの職業奉仕と会社経営は一致する」登録料:3000円

米山梅吉記念館より「館報」2020秋号Vol.36　受領　　　　回覧

三郷中央ロータリークラブ

週　報
会長　片野秀臣　幹事　清水浩子

　会報委員会委員長　田中朋之

委員　田中欣一・宮田　博・沖 良男 

　事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299

　TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

Mail:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

本日のSAA 篠田和男　

三郷市内、その他からの報告

 第1403回 2020年9月29日 VOL-5

会 場：三郷市商工会

青少年奉仕部門セミナーのご案内　 場 所：Zoom にて開催    参加連絡締切10/14

1	日 時：2020 年10 月28日（水）

第1部	対象者 新会員（5 年未満）オンラインミーティング 開始 16時 終了 17時

第2部	対象者     会長・担当委員長待機開始 17：40 より受付

オンラインミーティング 開始 18：00 終了 19：30

国際大会ニュース:2020・9月受領

10月の例会運営に就いて

皆さん今晩は、27日の日曜日に田中さんと一緒に三郷市少年野球秋季大会（三郷中央ロータリー杯）の閉会式並びに表彰式が

あり、出席してきました。春、夏と大会が中止になる中、何とか秋大会ができたことを喜んでいました。　　　そこで感じた

ことは岡庭会長はじめ、審判団の皆さんや指導員の方、あとはご家族の方々が非常に熱心に子供たちが伸び伸びと野球ができ

るような環境を作っているのに感心しました。戸ヶ崎ジャイアンツなどの高学年、低学年の優勝者、準優勝者全員にメダルを

一人一人30回以上掛けましたが大変でした。　コロナウイルスのワクチンは世界中で研究していますがおそらく完成するのは

1年先になると言われてます。医療機関が疲弊しきっています。自分たちがいかに感染しないようにするかマスク、手洗い、

消毒、換気など、出来ることを徹底していくしかないと思います。

国際ロータリー会長

ホルガー・クラーク

(ドイツ)

　会　長　挨　拶　　　　　　　　　　　　　　　　片野秀臣

　片野秀臣会長方針　「奉仕を通じて新たなチャレンジを」

　2770地区中里公造ガバナー「新たな機会へのチャレンジで、クラブに活力を！」

9/29　1403回例会　幹事報告　　　　　　　幹事　　清水浩子

１・ガバナー事務所からの報告

RYLA研修募集要項　　受領　　　　　　　　　　　　　　　回覧
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4・

  ●　出席報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　出席委員　　　　　清水浩子

　　　例会数　　  例会日 　　　会員数 　　出席数　 欠席数　　 免除　　 M U 　　出席率

　　第1403回 　09月29日 　　18名 　　　10名　　  08名 　　 3名 　　　 -名 　　66.66％

　　第1402回 　09月08日 　　18名 　　　09名　　  09名 　　 2名 　　　 -名 　　56.25％

　　第1401回 　07月28日 　　18名 　　　10名　　  08名 　　 2名 　　　 -名 　　62.50％

宮田　博

加藤地次
皆様コロナの中、ご出席ごくろうさまです。早速例会での体温測定をしていただき嬉しいです。これからも

自己免疫力をつけたいと思っています。

菅谷直人
9月27日(日)に派遣学生帰国報告会がZOOMで行われました。妻と両親と一緒にほぼすべてを見させていただ

きました。娘の報告を聞かせていただきやっと一段落した思いです。皆様ありがとうございました。

●三郷RC様から「10月プログラム」受領　　　　　　　　　　　　　　　　回覧

他クラブ様からの報告

我がクラブからの報告

加藤英泉 お久しぶりです。会員の中からコロナ感染者が出ていないところはさすがロータリー。毎日を元気に。

片野秀臣 コロナウイルスに気をつけてください。

先週の金曜日から土曜日にかけて風邪を引きました。コロナかと少し思いあせりましたがお陰様で元気にな

りました。おちおち風邪も引いていられませんね。
清水浩子

第1403回例会　9/29●ニコニコボックス発表　合計　  10,000円　 累計　69,000円

9月27日（日）　　三郷市少年野球秋季大会閉会（表彰）式に参加

新型コロナウイルスが一向に下火になりません。日本はこれからどうなるのでしょう、飲食業でなくて本当

に良かったです。米山記念奨学生の趙宇さん出席有難うございます

篠田和男
最近めっきり肌寒くなって来ましたが皆さんいかがお過ごしですか？何となく普段通りの生活に戻ったよう

な気もしますがやはり宴席が少ないのはいかにも寂しいです。

10月からの例会運営に就いて話し合いたいと思います。

その他協力者　見付春雄　　谷津茂男

田中欣一

10月27日少年野球閉会式に会長と一緒に行って来ました。帰ってから派遣学生の帰国報告会をZOOMで見ま

した。学生の皆さん全員の成長した姿を見て素晴らしい事業だと改めて思いました。帆花さんも立派に報告

していました。良かったですね。


